



LE MOUVEMENT DE LA PAIX

Agréé Association Nationale de la Jeunesse et d'Éducation Populaire

Association à statut consultatif ECOSOC à l'ONU

9 rue Dulcie September - 93400 Saint-Ouen

Tél. 01 40 12 09 12 - Courriel : national@mvtpaix.org

www.mvtpaix.org

COMMUNIQUE

Victoire des pacifistes japonais contre l'implantation de nouvelles bases militaires US et de l'OTAN à Okinawa

Les luttes se sont développées récemment contre l'implantation de nouvelles bases militaires des USA sur l'île d'Okinawa. Ces luttes se sont intensifiées à l'occasion d'échéances électorales récentes au Japon.

Le Mouvement de la Paix comme d'autres mouvements au plan international a apporté son soutien aux pacifistes japonais pour dire non à la militarisation croissante de l'espace indo-pacifique, et plus généralement contre l'implantation de bases militaires à l'étranger.

L'action des mouvements de paix japonais, soutenue par de nombreux mouvements au plan international, a été couronnée de succès.

Cette victoire est un encouragement pour tous et toutes les pacifistes dans le monde entier pour s'opposer à la militarisation croissante du monde et aux dangers que constituent les programmes de modernisation des armes nucléaires, alors que le Traité sur l'Interdiction des Armes Nucléaires (Tian) est entré en vigueur le 21 janvier 2021.

Une raison de plus pour conduire partout en France des actions publiques pour la Paix, le 21 septembre 2022 à l'occasion de la journée internationale de la Paix.

Le Mouvement de la Paix

Le 14 septembre 2022